
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Wann ist davon auszugehen, dass das von der Bezirksvertretung Brackwede beauftragte 
Gesamtkonzept für den Treppenplatz durch die Verwaltung vorgelegt wird? 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Aufgrund personeller Engpässe konnte bisher kein neues Gesamtkonzept erarbeitet werden. 
Das Amt für Verkehr wird in Abstimmung mit weiteren Dienststellen an der Aufgabenstellung 
arbeiten und zwischenzeitlich über den Planungsstand berichten. 


